
  

  

Definen desafios tras datos del 
reporte de impacto de industria 
Consejo del Salmón entregó los resultados del tercer análisis de sostenibilidad de sus empresas asociadas en un taller 
que se realizó con trabajadores de Quellón. Destacan participación de la mujer y vínculo con las pymes. 

Carolina Larenas Faúndez 
carolinalarenasOlaestrellachiloe.cl 

generación de 13 mil 
L* empleos directos, 

nm 20% de nuevas con- 

trataciones respecto al año 
anterior, 12 mil millones de 
pagos en comunas en las 
que se encuentran las em- 
presas y medición de las 
emisiones en el 100% delas 
firmas asociadas son solo al- 
gunos de los datos que en- 
tregó el reporte “Impacto 
sostenible 2022 del Consejo 
del Salmón”. 

AquaChile, Australis, 
Cermaq, Mowi y Salmones 
Aysén son las compañías 
que conforman esta asoci 
ción y que desde su inicio, 
en 2020, realiza este docu- 
mento de impacto de soste- 
nibilidad; es decir, lo que 
produce la actividad en las 
localidades en las que está 
presente. 

Entrelas cifras que arro- 

  

    

reside en la misma región, 
así como que aumentó en 
un 9% el pago de patentes 
acuícolas respecto al ante- 
riorreporte, además de una 
disminución de 1,1% del 
consumo deantibiótico por 
tonelada. 

Para revisar los resulta- 
dos de este análisis y tam- 
bién para definir los desa- 
fíos para el próximo perí 
do ayer se realizó con d 
gentes de los trabajadores 

   

Hubo muchas 
cosas en común, 

como querer una 
industria 
sustentable en el 
tiempo”. 

Gustavo Cortés, presidente del 
Sindicato Río Dulce. 

a? 
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CHILOÉ ES UNO DE LOS TERRITORIOS DONDE SE CONCENTRA LA INDUSTRIA DEL SALMÓN. 

locales un talleren la comu- 
na de Quellón. 

Loreto Seguel, directora 
ejecutiva del Consejo del 
Salmón, indicó que “es un 
reporte bastante extenso, 
tiene indicadores en el área 
social, medioambiental y 
económica, y los grandes 
avances es que añoa año he- 
mos ido aumentando la 
cantidad de indicadores 
donde mostramos elimpac- 
to y eso es fruto de decir de 
cara ala ciudadanía cómo 
nosotros podemos recaudar 
más información que sea 
relevante”. 

Sumó que el reporte co- 
menzó con 50 indicadores, 
luego se aumentóa 100 y en 
este último se llegó a casi 
140, comprendidos en tres 
ejes. 

“Para nosotros esto es 

una señal potente de lo im- 
portante quees entregarin- 

  

EN QUELLÓN SE REALIZÓ EL PRIMER TALLER CON TRABAJADORES. 

formación y de agregar un 
sello de transparencia de ca- 
ra a la ciudadanía”, explicó 
Seguel, sumando que den- 
tro de los principales resul- 
tados hay temas importan- 
tes en el empleo y parti 
ción femenina. 

En este sentido, la ejecu- 
tiva agregó que “nosotros 
somos una industria quees- 

   

tamos con mayor participa- 
ción dela mujer queincluso 
la minería, que es la prime- 
raindustria de Chile, enton- 
ces ese es un indicador rele- 
vante. También hay más de 
5milempresas proveedoras 
de las 5 empresas que son 
parte del Consejo del Sal- 
món y deestas 5mil, el 75% 
son pymes”. 

de los residuos 
generados por las 
empresas se reciclan, 
afirma el reporte. 

Alaluzdelos resultados 
del reporte, con los talleres 
que además de Quellón se 
realizarán próximamente 
en la Región de Aysén se 
construirán los desafíos de 
estas firmas de la industria. 
Sin embargo, ya hay algu- 
nos definidos, como seguir 
trabajando con las peque- 
ñas y medianas empresas y 
seguir posicionando la par- 
ticipación femenina. 

  

Paulina Arriagada, presi- 
denta de la Federación de 

CONSULTORA 

La consultora Sustenta+ estu- 

vo a cargo de la elaboración 
del reporte “Impacto sosteni- 
ble 2022 del Consejo del Sal- 
món”, trabajo que consideró 
tres dimensiones principales: 
social, económico y ambien- 
tal. Tras ello se definieron 12 
categorías de impacto como 
presenciaen elterritorio, va- 
loreconómico distribuido en 
las localidades, transición 
energética y cambio climáti- 
co. 

Trabajadores del Salmón 
(Fetrasal), fue una delas per- 
sonas que participó del ta- 
Jler que se realizó en Que- 
llón, tras lo que comentó 

“es una muy linda ins- 
tancia sobre la proyección 
de la industria salmonera, 

sobre el impacto que tiene 
hacia los trabajadores den- 

tro de las empresas versus 
las empresas que prestan 
servicios, los proveedores”. 

Por su parte, Nelson 
González, dirigente del Sin- 

dicato N%2 Libertad y Espe- 
ranza de Los Fiordos, relató 

que “actividades como esta 
fomentan la información y 
distribuyen las ideas de ca- 
da dirigente. Lo que más me 
interesa es cómo vamos air 
conel futuro de la industria, 
a míme gustaría que estu- 
viera más cercana a los tra- 
bajadores, con las capacita- 
ciones y cursos, no tan solo 
internamente”. 

Gustavo Cortés, presi- 
dente del Sindicato Río Dul- 

ce y exlíder de Fetrasal, 
mencionó que “son impor- 
tantes estas actividades que 
se organizan porque se pu- 
do escuchar a los trabajado- 
res, más allá de las diferen- 

cias que podamos tener co- 
modirigentes. Esimportan- 
te esto porque hubo mu- 
chas cosas en común, en las 
que coincidimos como que- 
rer una industria sustenta- 
ble en el tiempo”. 
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